



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

pollution atmosphérique

Question écrite n° 820

Texte de la question

Pollution de l'air, de l'eau, des sols, exposition aux substances chimiques au travail ou dans le milieu de la vie domestique, les risques environnementaux pour la santé humaine sont multiples. Dans ce cadre, en France, environ 30 000 décès anticipés par an sont à mettre au compte de la pollution atmosphérique urbaine. De même, 14 % des couples consultent pour des difficultés à concevoir qui pourraient être liées à l'exposition à des substances toxiques nocives à la reproduction. C'est pourquoi M. Jean-Pierre Giran demande à Mme la ministre des affaires sociales et de la santé, de bien vouloir lui confirmer ces données chiffrées et lui préciser les études en cours analysant les agents nocifs qui se trouvent dans l'environnement et proposant des pistes thérapeutiques pour lutter contre ce type de fléau.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Giran](#)

Circonscription : Var (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 820

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 juillet 2012](#), page 4348